
RESUMEN DE ASAMBLEA 12 DICIEMBRE DE 2015. 
 

1.-LISTADO DE ASISTENCIA, DESIGNACIÓN DE ESCRUTADORES Y VERIFICACIÓN DE QUÓRUM. 
A LAS 9:30 HRS SE LLAMA A LA PRIMERA CONVOCATORIA POR PARTE DEL SR. ARMANDO RINCÓN Y SE DECLARA 
INSTALADA LA ASAMBLEA A LAS 10:10 HRS NOMBRANDO A LA LIC. MARIA DE LOS ANGELES MELGAREJO Y SR. 
OSCAR FERNÁNDEZ COMO ESCRUTADORES QUIENES ANUNCIAN QUE HAY 3,681.50 VOTOS INSTALADOS QUE 
REPRESENTAN EL 54.29% DEL PADRÓN. 
 
2.-REPORTE DE LA MESA DIRECTIVA SOBRE SUS ACTIVIDADES ENERO - SEPTIEMBRE 2015. 
EL SR. JORGE KAUFER, PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA, DA LECTURA A SU INFORME ANUAL ABORDANDO 
TEMAS RELACIONADOS CON ACTIVIDADES, FINANZAS, Y HACE MENCION DEL NUEVO GERENTE DE SEGURIDAD, EL 
SR. LUIS EDUARDO ESPINOZA MATA, MEDIO AMBIENTE Y CONCLUYE CON LOS PLANES PARA EL PRÓXIMO 2016. SE 
ABRE UN ESPACIO PARA PREGUNTAS. 
 
3.- REPORTE DEL COMITÉ DE VIGILANCIA DURANTE EL PERIODO ENERO-SEPTIEMBRE 2015. 
TOMA LA PALABRA EL ARQ. ROMAN RIVERA Y DA LECTURA AL INFORME RELACIONADO CON LAS FUNCIONES DEL 
MISMO COMITÉ Y QUE EN GENRAL DAN FE DE LAS ACTIVIDADES DE LA MESA DIRECTIVA. 
 
4.- PRESENTACIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LOS ESTADOS FINANCIEROS Y AUDITORIA DEL EJERCICIO QUE 
COMPRENDE DEL 1 DE FEBRERO AL 31 DICIEMBRE 2014. 
EL SR. ARMANDO RINCON TOMA LA PALABRA E INFORMA LAS FINANZAS DE LA ASOCIACION DE COLONOS AL 
CIERRE DE DICIEMBRE 2014 y AUDITORIA CUMPLIENDO ASI CON SU INFORME. SE ABRE UN ESPACIO PARA 
PREGUNTAS SE PROCEDE A VOTACION QUEDANDO COMO SIGUE: 
 
SE APRUEBAN POR UNANIMIDAD SIN PAPELETA. 
 
5.- PRESENTACIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LOS ESTADOS FINANCIEROS Y AUDITORIA DEL EJERCICIO QUE 
COMPRENDE DEL 1 DE ENERO AL 30 DE SEPTIEMBRE 2015. 
EL SR. ARMANDO RINCÓN CONTINUA CON EL USO DE LA PALABRA E INFORMA LAS FINANZAS DE LA ASOCIACION DE 
COLONOS DEL AÑO EN CURSO COMPRENDIENDO ESTE DE ENERO A SEPTIEMBRE 2015.  SE ABRE UN ESPACIO PARA 
PREGUNTAS Y SE PROCEDE A LA VOTACION. 
 
SE APRUEBAN POR UNANIMIDAD SIN PAPELETA. 
 
6.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PRESUPUESTO DE GASTOS PARA EL PERIODO 
ENERO – DICIEMBRE 2016 Y LA APROBACION DE LA CUOTA PARA CUBRIRLO. 
TOMA LA PALABRA EL SR. JORGE KAUFER QUIEN EXPLICA QUE SE ESTA INCREMENTANDO EL PRESUPUESTO DE 
INGRESOS EN UN 8.5%, IGUAL AL DE GASTOS Y SÓLO CON UN IMPACTO A LAS CUOTAS PARA CUBRIRLO DEL 5%. 
TOMA LA PALABRA EL SR. ARMANDO RINCÓN Y HACE MENCIÓN BREVE DE LOS RUBROS DEL PRESUPUESTO MÁS 
REPRESENTATIVOS. SE ABRE UN ESPACIO PARA PREGUNTAS Y SE PASA A LA VOTACIÓN CON PAPELETA QUEDANDO 
ESTA COMO SIGUE: 
 
SE APRUEBA EL PRESUPUESTO DE GASTOS CON 3532.5 VOTOS A FAVOR Y 149 EN CONTRA. 

 

 

 

 

 

 

7.- PRESENTACION DEL ACUERDO TOMADO CON EL DESARROLLADOR PARA INCREMENTO DE SEGURIDAD. 

TOMA LA PALABRA EL SR. JORGE KAUFER E INFORMA SOBRE EL ACUERDO QUE SE REALIZO CON EL 
DESARROLLADOR PARA LA TERMINACION DE REJA PERIMETRAL PARA CUBRIR EL 100% DEL COMPLEJO HASTA 
BARCELO POR TANTO, LA ASOCIACION LE REALIZO UN PRESTAMO PREVIA FIRMA DE UN CONVENIO DE MUTUO Y SE 
FIRMARON 11 PAGARES QUE SERAN LIQUIDADOS ENTRE ENERO Y DICIEMBRE 2016. DE ESOS 1080 METROS DE REJA 
NUEVA, 366 METROS LINEALES COLINDAN CON EL PLANO 03 LOS CUALES SON RESPONSABILIDAD DE CUBRIRLOS 
POR PARTE DE LA ASOCIACION DE COLONOS  Y EL RESTO  PLANO 04 SIENDO RESPONSABILIDAD DEL 
DESARROLLADOR. LA INVERSION TOTAL EN MATERIAL Y MANO DE OBRA SERA DE $2’194,692 PESOS POR LO CUAL 
LA ASOCIACION PAGARA $724,000 Y EL RESTO LO CUBRIRA EL DESARROLLADOR. 
 
8.- PROPUESTA DE AJUSTE AL DEPÓSITO EN GARANTÍA PARA OBRAS NUEVAS Y RATIFICACIÓN DE LA CUOTA DE 
CONSTRUCCIÓN.  

Concepto  2015 2016 Variación 

Lote baldío 1.6302 1.72 5.00% 

Llave condominal y slip de marina 570.7572 599.29 5.00% 

Local comercial ($ por m2) 31.0396 32.60 5.00% 

Llave hotelera 706.3900 741.70 5.00% 



TOMA LA PALABRA EL SR. JORGE KAUFER PARA PROPONER EL CAMBIO DEL DEPOSITO DE GARANTIA PARA OBRAS 
NUEVAS Y QUE ACTUALMENTE SE COBRAN $3,000 DÓLARES AMERICANOS. DEBIDO A LAS COMPOSICIONES Y 
FLUCTACIONES DEL TIPO DE CAMBIO SE PIDE AUTORIZAR EL CAMBIO DEL DEPÓSITO A PESOS SIENDO ESTE DE 
$50,000 PESOS FIJOS POR LOTE A PARTIR DEL AÑO 2016 Y QUE SE RATIFIQUE LA FIGURA DE 8 USD PARA PAGO DE 
M

2 
CONSTRUIDOS. SE PROCEDE A LA VOTACION. 

 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD SIN PAPELETA. 
 
9.- APLICACIÓN SIN EXCEPCIONES DEL ARTÍCULO 37, FRACCIÓN 2 DEL REGLAMENTO DE LA ASOCIACIÓN DE 
COLONOS. 
TOMA LA PALABRA EL SR. JORGE KAUFER PARA PLANTEAR LA APLICACIÓN DEL ARTICULO 37, FRACCIÓN 2 QUE 
REFIERE QUE LOS HOTELES, CONDOHOTELES Y CONDOMINIOS HABITACIONALES PAGARÁN COMO CUOTA, POR 
CADA LLAVE HOTELERA, EL IMPORTE QUE ESTABLEZCA LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA Y DEBERÁN PAGAR 
COMO 1 UNIDAD DE PAGO. SE ABRE UN ESPACIO PARA PREGUNTAS Y SE HACE LA PROPUESTA DE APOYAR A LOS 
CONDOMINIOS CON SU MOROSIDAD HACIENDO USO DE SUS HERRAMIENTAS PARA CANCELACIÓN DE SERVICIOS. 
SE PROCEDE A VOTACION. 
 
SE APRUEBA CON 3,399 VOTOS A FAVOR, 88.5 EN CONTRA Y 194 SE ABSTIENEN DE VOTAR. 
 
10.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA NUEVA ESTRATEGIA DEL PROYECTO DE 
RECUPERACIÓN DE BAHIA FATIMA. 
TOMA LA PALABRA EL ARQ. ROMAN RIVERA Y PRESENTA LA PROPUESTA PARA LA RECUPERACION DE LA PLAYA 
BAHIA FATIMA,  PARA LA CONSTRUCCION DE UN ARRECIFE ARTIFICIAL DE GRAN ESCALA Y TENDRA UN COSTO DE 
1.3 MILLONES DE DOLARES INCLUYENDO PERMISOS. EL AÑO PASADO SE PLANTEO POR PARTE DEL 
DESARROLLADOR LLEVAR A CABLO LA PAVIMENTACION DE CALLES Y AVENIDAS CON CONCRETO HIDRAULICO EN 
PLANO 4 ABRIENDO LA POSIBILIDAD DE QUE LA ASOCIACION DE COLONOS A TRAVES DEL COBRO DE CUOTAS DE 
CONSTRUCCIONA NUEVAS OBRAS DENTRO DEL PLANO 04, APORTARA DICHAS CANTIDADES PARA LA EJECUCION 
DEL ARRECIFE ARTIFICIAL. SE PROCEDE A VOTACION. 
 
SE APRUEBA CON 2,184 VOTOS A FAVOR, 664 VOTOS EN CONTRA Y 833.5 SE ABSTIENEN. 
 
11.- PRESENTACIÓN DEL DESARROLLADOR DE PLANO 04. 
TOMA LA PALABRA EL ARQ. ROMAN RIVERA INFORMANDO EL AVANCE DE PLANO 04 Y QUE ESTA PROXIMO A 
CONCLUIR Y A SU TERMINACION ESTE CONTARA CON CALLES PAVIMENTADAS, BANQUETAS, ALUMBRADO PUBLICO, 
ETC. 
 
12.-ESPACIO PARA EXPONER ASUNTOS GENERALES, LOS CUALES NO ESTARÁN SUJETOS A VOTACIÓN, POR LO 
QUE TODOS LOS TEMAS A TRATAR TENDRÁN QUE SER INSCRITOS EN LA GERENCIA A MÁS TARDAR EL DÍA 
VIERNES 4 DE DICIEMBRE 2015. 
HABIENDO 3 PUNTOS EN ASUNTOS GENERALES SE LES RECUERDA A LOS PRESENTES QUE SE TIENE UN TIEMPO DE 
10 MINUTOS PARA EXPONERLOS SIENDO ESTOS: 
12.1.- EL SR. OCTAVIO DEL RIO TOMA LA PALABRA SOLICITANDO SE AUTORICE LA CREACION DE UN COMITÉ DE 
HONOR Y JUSTICIA Y PARA LO CUAL EXPONE LOS MOTIVOS PARA LA CREACION DE ESTE CREANDO UNA SERIE DE 
CUESTIONAMIENTOS ENTRE LOS PRESENTES LLEVANDO A EXCEDER EL TIEMPO DE EXPOSICION. 
 
12.2.- LA SRA AMANDA ALTAMIRANO TOMA LA PALABRA Y COMENTO QUE EL ING. OSCAR CONSTANDSE NO PUDO 
ACUDIR PARA HABLAR SOBRE LA A.C. TRANSFORMAR EDUCANDO Y SOLICITO UNA REUNION CON LA MESA 
DIRECTIVA. 
 
12.3.- VARIOS VECINOS PRESENTARON UNA SOLICITUD FIRMADA PARA LA CREACION DE UN PARQUE CANINO 
CERCADO Y SE LES PIDE ACERCARSE A LA ASOCIACION EN ENERO 2016. 
 
12.4.- (NO AGENDADO) SR. RON DURST SE QUEJA DE LA CALLE PUNTA CELIS QUE PARECE UN ESTACIONAMIENTO Y 
PIDE UNA SOLUCION. 
 
12.5.- (NO AGENDADO) UN VECINO PIDE LA INVERSION DE 2 DESFILIBRADORES QUE PODRIAN SALVAR VIDAS A 
PERSONAS QUE SUFRAN UN INFARTO. 1 EN OMNI Y 1 EN CASETA DE SEGURIDAD. 
 
13.-DESIGNACIÓN DE LA PERSONA QUE SE ENCARGARÁ DE LA ELABORACIÓN DEL ACTA Y SU PROTOCOLIZACIÓN. 
EL SR. KAUFER EN USO DE LA PALABRA DESIGNA AL SR. ARMANDO RINCÓN PARA LA ELABORACIÓN DEL ACTA Y SU 
PROTOCOLIZACIÓN, COMENTA QUE HABIENDO AGOTADO LA ORDEN DEL DÍA DECLARA CERRADA LA ASAMBLEA 
SIENDO LAS 13:45 HRS. 
 
 


